

APPEL : pour la fin de l'apartheid israélien, soutenez la campagne de boycott !

La campagne BDS, Boycott-Désinvestissement-Sanctions, est notre réponse citoyenne, antiraciste et non violente à l'impunité d'Israël. Chacun-e de nous peut s'y inscrire pour affirmer son opposition aux politiques de colonisation, d'occupation et d'apartheid menées par l'État israélien. Notre campagne, qui s'appuie sur le droit international s'est considérablement développée en France ces dernières années et nous avons aujourd'hui plus que jamais besoin de votre soutien.

Il s'agit en priorité de défendre les militant-e-s injustement poursuivi-e-s en justice pour des actions BDS.

La campagne BDS France est en effet confrontée à un climat de pressions et d'intimidations continues, allant jusqu'à des poursuites judiciaires pour certain-e-s militant-e-s. Nous faisons ainsi face à de nombreuses attaques des relais d'Israël en France avec le soutien du gouvernement français qui pénalise des actions militantes BDS, suite à une circulaire toujours en vigueur de l'ancienne ministre de la justice Michèle Alliot Marie demandant aux procureurs de poursuivre systématiquement les militants de la Campagne BDS. Malgré ces attaques qui voudraient nous faire taire et visent à criminaliser la solidarité avec le peuple palestinien, et ce au déni de la liberté d'expression, nous restons plus que jamais déterminé-e-s à poursuivre et amplifier notre combat contre l'apartheid israélien.

Pour cela nous devons soutenir nos militant-e-s, notamment d'un point de vue juridique, ce qui nécessite des moyens financiers supplémentaires.

Cet appel à dons permettra également de développer la campagne BDS, d'augmenter sa visibilité à travers la création et la diffusion de nouveaux outils, et de construire des mobilisations de plus en plus larges.

Pour toutes ces raisons, la campagne BDS France a besoin de votre soutien. Car en dehors de la cotisation annuelle des organisations membres de la campagne, nous ne pouvons compter que sur le soutien financier des sympathisants de la cause du peuple palestinien et de l'appel au BDS.

Vous pouvez aider à financer la campagne BDS France de différentes manières, à savoir:

- Don [mensuel régulier](#)
- Don en ligne (paypal sur le site www.bdsfrance.org)
- Don par [virement](#)
- Don par chèque (*à l'ordre de CCIPPP- BDS France à l'adresse : CCIPPP-BDS France, 21 ter rue voltaire, 75011 Paris*)

Merci de faire circuler ce message autour de vous.

Nous comptons sur vous !

[La campagne BDS France](#)

www.bdsfrance.org

campagnebdsfrance@yahoo.fr

ENGLISH

To bring an end to Israeli apartheid, support the boycott campaign!

The international BDS (Boycott-Divestment-Sanctions) campaign is a citizen, anti-racist, non-violent response to the impunity of the State of Israel. All of us can take part in it to show our opposition to Israel's policies of colonisation, occupation and apartheid.

This campaign which is based on international law has grown

considerably in France during the past few years and today we are more than ever in need of your support.

Our current priority is to defend the activists who have been unjustly brought to trial for carrying out BDS actions.

The BDS France campaign is confronted with a climate of non-stop pressure and intimidation, going as far as the prosecution of certain activists. We are facing numerous attacks launched by Israel's representatives and supported by the French government which penalises BDS actions, following a circular, still in force today, issued by the former justice minister, Michèle Alliot Marie, in which she urged the public prosecutors to systematically pursue BDS activists.

Despite these attacks to silence us, in denial of freedom of expression, and aimed at criminalising solidarity with the Palestinian people, we remain more than ever determined to continue and intensify our struggle against Israeli apartheid.

To do so we must support our activists, notably on the judicial level, which means that we are in need of additional funds.

This call for donations will also allow us to further develop the BDS campaign, to increase its visibility by drawing up and distributing new material, and to widen public support.

For all these reasons, the BDS France campaign needs your support. Apart from annual dues received from member organisations of the campaign, the only funds we can rely upon come from sympathisers with the Palestinian cause and the call for BDS.

You can help finance the BDS France campaign in different ways, by:

- A regular monthly donation (download form here: <http://tinyurl.com/jthpdo6>)

- A one-time donation (Paypal, via website home page:www.bdsfrance.org)
- A donation by bank transfer (see http://bdsfrance.org/images/rib_bds.pdf)
- A donation by cheque made out to CCIPPP-BDS France and sent to: CCIPPP-BDS France, 21 ter rue Voltaire, 75011 Paris.

Thank you in advance!

Please share this message.

The [BDS France](http://www.bdsfrance.org) Campaign

www.bdsfrance.org

campagnebdsfrance@yahoo.fr